

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Son las doce de la noche, las once en Canarias, esto es el Partidazo Cadena Cope en directo con todos ustedes y con Joseba Larrañaga, David Sánchez de Lías, Israel, Mónica Marchante, Luis García, Está Araud, Está Foto, Está Andrea Pelaes, nuestra directora de fútbol femenino y está Rafael Delamo, que es el máximo responsable del fútbol femenino en la Federación Española, porque presentó su dimisión, pero como se fue el señor al que se la presentó, el que ha llegado no se le ha aceptado y continúa en el puesto y el viernes presentará a Monse Tomé como nueva seleccionadora femenina.

Era la segunda de Rubiales. Había una petición de pregunta de Andrea Pelaes, de Mónica...

¡Joder, tiene Rafael Delamo, tiene más éxito que nadie! Hay veces que hago entrevistas, Rafa hago entrevistas y digo, algo y se quedan dos callos, hoy están todos los manos levantados. A ver, empiezo por Andrea Pelaes, Andrea.

Sí, es que yo veo a Rafa, pero cada vez que quiero hablar con él no me deja, así que tengo que aprovechar.

Aprovecha, aprovecha.

Te voy a hacer dos muy rápidas, Rafa. Lo primero, ¿qué contrato tiene Monse?

Porque sabemos que es la nueva seleccionadora, pero no sabemos si es sinterina o hasta cuándo va a ocupar el banquillo de la selección.

Y dos, ¿tú has hablado con Jenny hermoso después de todo lo que ha pasado?

Porque hemos escuchado al que era seleccionador, Jorge Vilda, decir en alguna entrevista.

He estado muy preocupado por Jenny, sabe que estoy con ella, pero no he hablado con ella, algo que parece un poco raro.

Te quiero preguntar, tú también eres muy cercano a las jugadoras, has estado con ellas en Nueva Zelanda.

¿Has hablado con Jenny, o sea, Monse y Jenny?

Dos preguntas fáciles. El primer contrato se hace en anuales, que lo estamos elaborando esta misma semana.

Y el tema Jenny, como bien sabéis, no puede haber contacto con ella en tres meses con el tema de la situación con Cifa.

Sí que es verdad que se le ha mandado por saludos, lógicamente, por las compañías y las amigas que tienen.

Perfecto, ha respondido.

Yosefa.

No sé si es un tema que se ha tratado ya, y a lo mejor es echar más madera a la hoguera.

A la hoguera, pero ¿la Federación se ha estudiado la posibilidad de que ante la negativa de los jugadores habrá un proceso disciplinario?

Porque el código disciplinario de la Federación contempla sanciones económicas muy fuertes, incluso hasta la inhabilitación de la licencia deportiva de por vida.

Sí, así es, esa es la realidad, pero no se ha pensado porque pensamos en positivo y pensamos que se va a jugar, pero está claro.

¿Y si se producirá la negativa, se abriría ese proceso?

Pues lo valoraríamos, pero yo creo que eso no va a llegar.

Creo que ya tiene más que suficiente, nos conocen, apuestan por los que estamos, y es verdad que la apuesta por Pedro de ponerme al frente, y ella se lo sabe, al cien por cien, al cien por cien, sin cisuras, ya están súper contentas con este hecho.

Elias.

Rafa, el viernes se va a nombrar también director deportivo?

No quiero precipitarnos en esto, porque el director deportivo nos falta el director deportivo, nos falta también director de selecciones.

Pedro, lo primero que hizo es una reunión conmigo, Pedro Rocha, y decirme, Rafa, estoy en la masculina, esto tiene que haber en el femenino.

Entonces, pues, me falta bastante gente por sumar, y no quiero precipitarme, quiero hacer las cosas bien, y en su momento no será el viernes cuando lo vemos el director deportivo.

Marchante, Mónica.

Hoy hay unas declaraciones de Vero Boquete, en un diario alemán, donde cuenta cosas gravísimas, por ejemplo, que el móvil de Jenny Hermoso fue hackeado.

¿Recordáis aquel vídeo que salió...

Sí, dentro del autobús.

Sí, sí, que después por cierto, la cuenta del difusor de Bulos fue suspendida por ese vídeo que estaba editado, y donde salían imágenes que perjudicaban o daban a entender...

Sí, que no les importaba lo que había ocurrido, sí.

Eso es, y un vídeo editado, donde evidentemente no estaba la escena completa, dice Vero Boquete que el móvil de Jenny fue hackeado, y que como la FIFA le había prohibido a Rubiales contactar a Jenny, el buscó entonces otros caminos.

¿Tiene constancia, Rafa, de esto, de que fuera hackeado el móvil de Jenny?

Porque, claro, cuando dices que has hablado con las jugadoras y que repetían continuamente Jenny y Jenny, si esto es así, ¿es viable que una jugadora vuelva a un entorno donde sabe que se le ha hackeado el móvil?

No, para nada, no tengo ni idea, ni idea, ni sé nada de eso que va a acabar, me pierdo, porque eso es mucho que va a acabar, no lo sé.

La situación era pues aclarar la asistencia de Jenny, que la quieren proteger, lo generalmente como la queremos proteger todos, está por encima de todo, eso está claro.

Rafa Delamo, me encanta entrevistar a gente que responde a las preguntas que se le hacen, y tú eres una de esas personas, de manera sorprendente, porque además el pastel es cojonudo, y te lo agradezco mucho.

Quien me conoce sabe que voy muy de cara y me gusta decir las cosas, y aquí es una guazada que encima nos estamos viendo, así que me he olvidado de una reseña que para mí es importante.

En esa reunión de las 10 y media, de la mañana antes de la asamblea, los vascos no vivieron porque habían dirigido, y sí que es importante recordar que los cuatro miembros de la vasca no vivieron en esa reunión.

Quiero decir que cada uno hay que respetar.

Eso está adelantado, a la hora de emitir, lo adelantaron.

Fue lo más rápido.

Rafa, mucha suerte en la etapa que comienza con Monse, un abrazo.

Muchísimas gracias a vosotros.

Gracias, hasta luego.

Se lo he dicho a él, y lo digo de verdad, da gusto entrevistar a alguien al que le dices, ¿Quién ha hecho a Vilda, Pedro Rocha?

¿Quién hombró a Monse?

Yo.

Esto es así.

No puedo hablar, tenemos una orden de FIFA de tres meses de alejamiento.

Ha respondido a preguntas.

Igualito que Jorge Vilda.

Igualito.

Y ha contado, como fue lo de las 10 y media de la mañana con los presidentes y todos diciéndole a Rubiales, contigo, presidente.

Menos él.

Menos él.

Sí, sí, nos ha contado que ha hablado con las capitanas, información que manejábamos desde esta tarde en la cadena COPPE, pero te lo ha dicho abiertamente.

He hablado con las capitanas de ahora y con las capitanas de antes, que esto también es interesante.

O sea, ha hablado con las veteranas del vestuario, con Alexia.

Hablado antes de que se produjera la dimisión de Rubiales.

Sí, antes de la dimisión.

Quiero decir, a mí es que lo que me parece surrealista es que a martes por la noche no tengamos ni idea, no nosotros, sino ellos no sepan.

Lunes por la noche.

Lunes, lunes.

Martes, miércoles, jueves, que eran cuatro días para hacer una convocatoria.

Yo le veo muy optimista.

Sí, sí.

Yo le veo muy optimista.

Sí, se le ve optimista, sí.

Llevan mucho tiempo trabajando.

Por eso, cuando yo se va a dicho, ¿y qué pasa si no va, tal o sea que?

Yo creo que es que él tampoco quiere emplear un tono amenazante diciendo, caerá sobre ellas todo el peso, tal o sea que, porque es una forma de no tender la mano.

O sea, este señor, yo le he notado que tiene un talante absolutamente distinto.

Totalmente, Juan.

Y es una persona...

Un tipo que a las diecinueve de la mañana le dice a Rubiales, antes de nada, le dice, mira, yo no.

Gracias por todo lo que me ha ayudado, no sé qué, pero no quiero que sigas.

Delante de todos los demás, para mí eso ya le da un punto de integridad importante.

Y luego que no.

Bueno, ha dicho algo también muy interesante, perdonar que me haya mucho la atención, que es cuando se dan cuenta que Rubiales no va a dimitir.

O sea, él dice, no, pensamos que va a dimitir porque cuando nombra Pedro Rocha, pensamos que es porque va a dimitir.

O sea, claramente el nombramiento de Pedro Rocha, por si alguien tenía alguna duda, es de dejar a alguien sumamente cercano a Rubiales.

Bueno, eso es una conclusión tuya.

Bueno, hay otras conclusiones diferentes a las tuyas, eh.

Hay otras diferentes, como por ejemplo, que...

¿Qué estás haciendo así también?

Sí, bueno, pues yo os voy a dar otra explicación, que es que era la única persona, el único presidente, que no tenía fan de estar perpetrado en el cargo por si él volvía.

Es otra, también, que se baraja.

Bueno, ahora que verlo.

Vamos a bajar todas las cartas de la mesa, ¿no?

¿Tienes más? ¿Hay más o no?

Sí, hay más, hay más.

¿Taca, saca?

No, él las va sacando.

Sabemos que Pedro Rocha habló el día de la Asamblea con Rubiales y volvió a hablar con él ayer a las nueve y media, cuando presentó su conclusión, que le llamó.

Bueno, pero da igual, Pedro Rocha...

Vale.

Pero ha dicho Rafa que Pedro Rocha le dijo a Rubiales que siga, ¿no?

Claro, sí, pero y Rubiales...

No, Pedro Rocha no todos.

No, no, no.

No, porque todos pensaban, porque cuando estaban allí todos, pensaban que iban a dimitir.

Porque lo que se sabía es que...

Sí, pero el único que le dijo que dimitiera fue él.

En ese momento sí, en ese momento sí.

¿Luis, querías decir algo?

No, yo quería decir que a mí me llamó...

No, pues entonces no lo digas.

No, no, sí, sí.

Quiero decir que me llamó la atención, la tranquilidad con la que le has preguntado...

¿Aplaudiste, hijos? No, no.

Yo no aplaudí, yo no aplaudí, yo estaba enfadado.

Porque otra gente dijo que estaba en shock y en shock aplaudí.

Él no estaba en shock, él estaba enfadado, que es como hay que estar.

Por lo tanto, no aplaudí.

¿Hay alguna imagen? No, no, que no pasen otra imagen, porque estaba enfadado.

No voy a aplaudir a un tío que ha hecho eso y que no está dimitiendo y que nos está engañando.

Yo le admiro la integridad.

Bueno, una persona coherente.

Efectivamente.

Es que hay otros que no lo son, que están en shock.

Efectivamente.

¿Qué pasa?

No, que el viernes es la lista.

Y que tengo muchísimas ganas de...

Es que ahora mismo tiene más morbo una lista de las chicas que de los chicos.

O sea, pensamos que...

Esa lista es especial.

Mapileón, Patricarro...

Yo tengo esa duda.

Es que son las primeras cosas...

Quiero saber si vuelven.

Es que no están ni rubiales ni vildas.

Es que faltan los dos ogros del infierno.

Hay que recordar que las únicas que se mantuvieron firmes en su postura inicial

fueron las del Barça, creo que las de las redes sociales,

y no sé si es alguna más que lo desconozco.

Sí, sí, sí, hubo más.

Y luego estaban David, pues, las que mandaron la carta.

Yo sé que menos las del Madrid.

Pero sí, sí.

¿No?

¿El qué? Perdón.

Que digo, menos las del Madrid.

Que estas fueran todos saúdas.

Sí, las del Real Madrid.

Estaban.

Han ido a la...

Pero una cosa...

Pero sí, sí.

Yo es lo primero que he preguntado,

y de momento, cuando pregunté por la tarde,

no se habían puesto en contacto con estas futbolistas

que no fueron al Mundial,

y tampoco me han dejado claros

y quieren mantener conversación o no,

pero no me han dicho que estuvieran.

Una cosa, a lo mejor,

Monsé Tome, como nueva seleccionadora,

opina que estas jugadoras no las quieren llevar.

Imposible.

Imposible.

A ver, lo puedes pensar de algunas,

pero a lo mejor considera que hay hombres

que son nominadas al Balón de Oro.

Si en el Mundial están nominadas al Balón de Oro.

Exacto, por favor.

Hay jugadoras de un talento impepinable
que tendrían que haber estado en el Mundial
sin ninguna duda.

Pero no han estado en el Mundial.

Pero no han estado en el Mundial.

Bueno, no han estado en el Mundial.

No han estado en el Mundial.

Si se vuelven a mostrar seleccionables,
de todo modo, tampoco estarían, además,
que saliesen, que son convocables
y que estarían encantadas de volver.

Yo tampoco pasan nada.

Bueno, pero se lo dirán Elias,
pero se lo dirán a quien...

No, a quien se lo tienen que decir.

En este caso, igual ya se lo han dicho.

Yo creo que deberían decir públicamente,
igual que dijeron.

Ellas deberían aclarar.

Debido a los últimos acontecimientos,
con la destitución de Vilda y la salida del Mundial,
somos seleccionables.

Sí, pero yo recuerdo,
que Elias me lo iba a decir ahora,
que ellas no hicieron pública
su renuncia a la selección,
lo filtró a la Federación, no ellas.

Que ahora pueden utilizar el mismo canal
y decir, somos seleccionables,
y la Federación, si lo quiere filtrar,
que lo filtre,

pero ellas no lo dijeron en público,
por lo tanto, entiendo,
que no lo harían público,
que se lo dirían a Monse,
y lo veríamos el viernes en la lista,
igual que volvieron a Itana,
a Alexia y demás.

Alexia no había mandado la carta,
pero las que volvieron
antes del Mundial,
que no lo dijeron públicamente.

¿Y por qué no lo pueden hacer público?

Olegué presas, o Nacho,
ya dijeron en su día,
que ellos no querían ir a la selección,
porque no sentían esa camiseta.
Y ya está.
Vamos a hacer como Alexia y como Itana,
nos la envainamos,
y donde decimos...
Alexia no, Alexia no.
No, no.
Escucha, no, no.
Ahora no tienen que envainarse nada.
Pero ahora no tienen que envainarse nada.
No, ahora no.
Porque realmente ahora tienen el argumento
de decir, no, es que ya faltan dos piezas,
que para nosotras eran,
absolutamente, lesivas para el fútbol femenino,
que eran rubiales y vilda,
por lo que sea.
Por lo que sea.
Pero si no lo dijeron entonces,
¿crees que lo van a hacer ahora?
Tienen que decidir antes del viernes,
pero que pueden hacerlo en privado,
como ha dicho.
Bueno, nos enteraremos.
Nos enteraremos.
Como han hecho siempre.
Y no pasa nada.
Tendrán que mandar un e-mail a la Federación
para decir que son aptas, ¿no?
Exacto.
Y en Iermoso está en México.
En Pachuca.
En Pachuca.
Los tuzos.
Ha tenido un pedazo de homenaje,
chulísimo.
Así, bueno, es que el presidente
del Pachuca, Armando Martínez,
lo organiza todo...
Es un crack.
Es un crack.

Un tifo precioso.

Mira, mira, mira.

Este es el sonido ambiente del homenaje.

Y en Iermoso.

¡Arriba!

Los aplausos y por fin la sonrisa
en la cara de Iermoso.

El presidente del Pachuca,

Armando Martínez.

Señor Martínez, muy buenas.

¿Qué tal, Juan Mar?

¿Cómo andan?

¿Qué gusto saludarlos a todos?

El gusto es nuestro.

¿Qué educados son ustedes, de verdad?

Tenemos que aprender tanto aquí
los españoles de cómo son ustedes
a la hora de hablar y de saludar.

Qué maravilla.

Sí.

También tenemos nuestras cosas.

No, ya lo sé.

Bueno, sí, son más contundentes
en otras cosas, pero saludar
saludan muy bien los mexicanos.

Es verdad.

¿Cómo está Jenny?

¿Cómo se lo ha encontrado?

Bien.

Bien.

Jenny muy contenta estar de regreso
acá en casa.

Fue recibida desde el inicio
por todos nosotros,
por todas sus compañeras,
por toda la institución.

Ya le extrañábamos.

Nos hacía mucha falta
porque nosotros empezamos
y el campeonato hace
un mes y medio.

Ya llevábamos seis,
siete partidos sin Jenny
y habíamos estado sufriendo

un poquito para ser sinceros.
Entonces,
estábamos muy ansiosos
de que Jenny regresara
y muy contentos y muy orgullosos
por el gran logro que tuvo.
Es la primera vez en la
institución que
una jugadora
o un jugador
del club haya salido
campeón del mundo.
Y imagínate cómo nos
llega de orgullo eso
y los felices que estamos
y ver cómo llegó Jenny también.
Usted se ha atrevido sinceramente,
se ha atrevido a preguntarle
por el acontecimiento
o ha preferido evitar el tema.
¿O como presidente?
Se ha visto la obligación.
No, nosotros no hemos tocado el tema
para que, al contrario,
mientras ella más relajada
esté
y esté más integrada
a todo,
esté a la normalidad otra vez
que nosotros más queremos es que ella esté
lo más normal y lo más tranquila
y lo más relajada.
Entonces, no hemos
ni tocado el tema
ni con ella,
ni con la prensa,
ni le he tocado
con nadie sinceramente.
Ustedes han dicho
que cero entrevistas,
cero ruedas de prensa
la van a proteger mucho en ese sentido.
No va a hablar Jenny
en los próximos días

ni casi diría yo ni semanas, ¿no?

Así es, Juanma.

Así es.

Queremos que ella tranquila,
que esté concentrada en lo que viene,
viene un partido muy, muy difícil
del próximo fin de semana
contra el motorray
que es uno de los equipos
que son muy fuertes por acá
y ahorita lo que queremos es que ella
disfrute el campeonato del mundo
de eso sí hemos platicado
de todo lo que vivió allá,
de lo importante que es,
yo le dije que me recordaba mucho
al tiquitaca de Sudáfrica,
era un equipo parecidísimo
como jugaban
y bueno, también le reclamé
porque me tuve que desvelar
varios, varios días
de la semana para ver los partidos
pero bueno, felices de la vida
acá le hicimos un homenaje
no nada más en el campo de juego
sino tenemos un,
en el estadio tenemos un túnel
que llamamos el túnel de tiempo
donde están todos los
las figuras y todos los consagrados
del equipo, tanto
baroniles, como femeniles,
jugadores, como directiva,
como entrenadores, todo el mundo está
resumido en un lugar
que se llama el túnel de tiempo
y ahora hay un lugar muy especial
que le pusimos en gráfico ahí
con unas fotos y todo,
llegó a las lágrimas
de la emoción Jenny y bueno,
es que te puedo decirnos fotos
también exactamente igual.

Una cosa, el viernes hay lista
de convocadas de la Selección Española
si la nueva seleccionadora
llama a Jenny Hermoso, Jenny
¿Usted sabe si va a venir
o no? No lo han tocado ese tema.
¿Usted cree que vendrá o que no?
No sé, no sé,
eso tenía que preguntárselo
a ella en un fútbol
cuando salga la
lista a ver qué decide Jenny,
yo no tenía
ni idea que iba a salir
tan rápido de una convocatoria.
¿Le paga usted pero se la
abirlan rápido las federaciones
o están todos los jugadores igual?
Sí, sí, tengo que reclamar
a la Liga de México por no haberme
esperado y haber empezado un poquito
más tarde el campeonato
y bueno, allá
a España pero bueno, valió la pena
porque fue un campeonato impresionante
y al final de cuentas
eso también nos viste a nosotros
como Liga Mexicana
y a los tusos como institución
Armando Martínez, presidente
de El Pachuca, le doy las gracias,
le saludo. El Pachuca
que es del Grupo de Lobiedo ¿no?
El Pachuca, es que yo soy del
Sporting, yo soy de los otros.
¿Qué carayos?
¿Estás en el lado equivocado?
No, en el lado equivocado.
Llevo 46 años en el lado equivocado ya,
sí, sí.
Yo me hago un lío, sé que el Sporting
está en el otro grupo pero el Pachuca
es efectivamente el de Lobiedo.
El Pachuca es el dueño de Lobiedo

y así como de Everton
y de León, así es. ¿Y usted ha estado
en Lobiedo? Sí, claro
impresionante con qué pasión viven allá
en la ciudad hermosa
y la institución
que tenemos muy orgullosa.
Estamos sufriendo un poco ahorita
estamos sufriendo un poco ahorita pero
estamos empezando y
esperemos a agarrar pronto el buen paso.
Muy bien, el presidente
encantado de haber hablado con usted, un abrazo desde España.
Un fuerte abrazo Juanma, gracias
gracias, gracias hasta luego.
Pues yo ya no tengo claro qué
va a llegar, ya hay uno hermoso ¿no?
Ha sido raro. No sé pero
me parece un debate apasionante si fuese
Montse Tomés y la convocaría o no.
O sea es que hay una situación para protegerla
para protegerla
y la mejor manera de protegerla no es darle normalidad
así que vuelva a jugar al fútbol cuando se les tiene.
Puedes ser, pero por eso me parece un debate.
Tendrán que hablarlo ellas. Siendo egoísta
yo soy yén hermoso
y yo no vengo hasta convocatoria y me evito en ir a
a España y porque yo digo
sí. Tendrán que hablarlo Montse y yén hermoso.
Allí está mucho más tranquila que en España
evidentemente. Yo creo que sí, vale
evidentemente por tranquilidad, sí, pero es que
yén hermoso no tiene
nada de lo que avergonzarse
ni nada por lo que esconderse. O sea, yén hermoso es
campeona del mundo, una de las mejores jugadoras
de este mundial y
evidentemente no estoy viviendo, lo digo con todo el
respeto, no estoy en su piel y evidentemente
no sé lo que haría yo
pero, vamos.
Una cosa importante.
El martes que viene, ahí recepción real

el rey recibe a las
23 campeonas
y el lunes, Andrea, se concentran en las rozas, ¿no?
Sí, el lunes concentración
en la ciudad del fútbol de las rozas para el jueves
viajar a... Han convocada las 23, la recibe el rey
la semana que viene.
Bueno, pero si no está, no irá.
Claro, no va a venir desde México
la recepción, no creo que si no está
no va a la recepción. O sea, no la van a convocar
por estar en la recepción real. Ahora, la historia va a ser que, claro, el lunes
en Madrid, pues imagínate la cantidad
de periodistas que habrá ahí de deporte.
Ya bueno, pues es lo que hay.
No tendrá que lidiar con ello un tiempo,
hasta que pase, claro.
¿Dónde son los partidos, Andrea?
En Cotemburgo,
contra Suecia y contra Suiza, en Córdoba.
La semana siguiente.
Son dos partidos seguidos en este primer parón
de la Nations League, que recuerdo,
es clasificatoria para los Juegos Olímpicos,
que hemos ganado el dichoso mundial
y es el primer mundial que no vale para clasificarnos
para los Juegos Olímpicos.
Gracias, Andrea. Un beso enorme.
Un beso, Juan, gracias.
Vamos, Andrea.
Andrea, entre las 11 y media
y 50 minutos en la antena.
¿Tú vas a decir?
¿Dorsales? ¿Quién juega en el lateral izquierdo?
O Provoca, Leo, Miguelito.
Tengo una menor 10, soy 12 y 20, mojano terreno
y seguro que mañana, antes de las 12, entramos.
Un España chipre,
no te creas tú que...
24 años, ¿eh?
¿Hace cuántos? 24.
¿Cómo os he podido vivir estos 24 años
sin ver un España chipre?
Es cierto, el delantero de chipre más peligroso

se llama Grigures Castanos
y juega en la Salernitana.
Un jugador, primo mío.
Familia tuya, peligro, Salernitana.
Muy bien. ¿Dónde estás, Miguelito?
¿No hagas eso? Me pongo nervioso
de abrir y cerrar el micrófono cuando hablas, porfa.
Déjalo abierto como un sonido ambiente.
Lo digo por si pasa una moto.
No, si pasa motos es la radio, es la vida.
Es que me pone muy nervioso.
Por la habitación que pasa una moto es difícil.
No, está en la calle.
No había buena cobertura.
¿Abre la Maywees esta la redonda de Granada?
No, un lunes.
Un lunes.
Siempre.
Mucha, Miguelito.
Granada, buena plaza.
Universitarios.
Dele muchos tiros pegados, Miguelito.
Pero, Miguelito, es hacer los deberes
antes de entrar en el programa.
¿Qué quiere decir eso?
Eso es muy cuñado.
Es muy cuñado.
Se prepara bien la alineación.
Por eso sale lo de los 24 años.
La otra día dio 9 de 11.
¿Abracó?
¿Qué alineación das para mañana, Miguelito?
El mañana es más difícil.
Va a haber rotaciones, algunas obligadas.
Recordemos que seleccionaron holmo y asencio.
Yo creo que no va a cambiar el portero,
que va a seguir un aísimón.
Creo que va a cambiar los dos laterales.
Así que al pelicnete y balde.
No, no, no, no, no.
No, no, no, no, no.
Así que al pelicnete y balde.
Yo creo que van a jugar los dos centrales
del otro día.

Lenormani y Lapor.

Mimo centro del campo.

Con Rodri, con Fabián Ruiz

y con Gaby.

Y arriba, yo creo que LaMinhaMal

va a repetir en el once inicial

con Nico Williams y con Álvaro Morata.

Por cierto, al respecto de LaMinhaMal

que obviamente va a ser el hombre

de la concentración.

Ha cambiado recientemente la normativa a la FIFA

y tiene que jugar tres partidos.

Al no ser partidos de fase final del Mundial.

Tiene que jugar tres partidos oficiales

para que ya no peligre

que pueda marcharse con Marroco.

O sea, aunque por lo que me dicen está muy centrado

el quiere seguir jugando en la selección española.

Pero vamos que si quisiera

pedir el cambio de elegibilidad

a la Federación Marroquí

pues lo podría hacer antes de jugar

su partido oficial número tres.

Mañana sería el segundo y luego en octubre

con Tascócia, Conta Noruega ya

cumpliría el ciclo y ya no habría peligro

de que se pueda pensar y ir con Marrocos.

¿Se va a llenar los cármenes?

Se va a llenar los cármenes

con capacidad para algo más

de 19.000 espectadores.

¿Con Luis de la Fuente bien?

¿Habéis en la llegada y eso ha habido

algún pito? ¿Todo bien?

No, no, no. Yo he estado en el aeropuerto

porque he llegado 20 minutos antes de

llegar al equipo. Incluso además

había un entorno a 50 aficionados.

He visto como Carvajal,

Rodri y Merino se han detenido

a firmar autógrafos.

Había poca gente en el hotel de concentración

por lo que me dicen y luego el entrenamiento

ha sido cerrado para el público, pero bueno,

si había gente en torno al nuevo los cármenes
pero vamos, ambiente festivo
y no ha habido ningún problema. ¿Quién?
Luis de la Fuente, como decía Juanma al principio
del programa, bueno, pues evidentemente
el tema del día hoy era la dimisión de rubiales.
Se le han hecho hasta seis preguntas.
Ya el jefe de prensa Pablo García Cuero
pues ha tenido que intervenir en un momento dado
que no sabíamos de preguntar por el asunto
pero que finalmente pues ha reconocido
que no ha hablado con rubiales
después de presentar su dimisión
y este era pues un poco el sentir
al respecto. Y luego se ha reivindicado
bueno, le han preguntado
que si ahora después de la salida de rubiales
puede perder peso
puede incluso peligrar su supuesto
de trabajo y él ha dicho que lleva
mucho tiempo en los despachos
en el mundo del fútbol
y ha sacado un poquito pecho
y ha tomado de sí mismo.
Algo ayuda aunque
algunos no lo han visto
que llevo en esto el fútbol
cuarenta años, creo que ayudará algo
y que ha estado
en el césped
en el despacho
y ahora en los banquillos, ya veintiséis años de entrenador
creo que eso ayudará algo
algo de experiencia, creo que tendré.
Bueno, pues se reivindica Luis de la Fuente
mañana qué vais a ver, la entrevista
de rubiales a las nueve o el partido de España
Luis, ninguna de las dos
esto es increíble
el partido de España
el partido de España y luego la entrevista
primero el partido y luego la entrevista
la entrevista de rubiales
pero ya vamos, es en inglés, pero

sí, pero sustituida, supongo no
digo
que aquí todo el mundo habla inglés
digo que
peristecamente hablando no hay color
es verdad que en las partes de España son la leche
pero ante Chipre, prefiero escuchar lo que hice
¿se pueden hacer las dos cosas a ver?
oye, no había otro momento
para sacar la entrevista
yo creo que voy a tener dos pantallas preparadas
pero ¿cuál vas a ver?
¿por qué nos atraviesa decir hay una que te despertará
más interés?
sí, rubiales, sin duda la entrevista de rubiales
me descreta más interés que el España Chipre
yo tendré dos pantallas, pero hay una que no la voy
a ver, ni vamos, ni por eso
que esto de contraprogramar a la selección absoluta
es por el bien del fútbol español
bueno, eso supongo que no logra elegir
claro, claro
bueno, ¿tú crees que sí?
no sé, yo creo que puede decir
que igual no es el mejor momento
para meter la entrevista donde está jugando España
un segundo, seguimos, seguimos
seguimos, seguimos